

Liebe Kolleginnen und Kollegen
an den Grund- und Mittelschulen
im Schulamtsbezirk Nürnberger Land,

das Staatliche Schulamt im Landkreis Nürnberger Land bedankt sich bei Ihnen allen für die geleistete Arbeit in den letzten Wochen und Monaten!

Wir hatten uns alle gewünscht, dass nach dem ersten Lockdown im Frühjahr 2020 dieses Schuljahr ein „besseres“ für die Schüler und uns alle werden würde.

Leider hat uns die Infektionslage, nun auch verschärft durch die Mutationen des Covid19-Virus eingeholt und wir erleben eine andere Art von Schule und Unterricht, die wir alle so nicht gewohnt sind.

Sie haben sich an den Schulen bestens auf diese für alle herausfordernde Situation eingestellt und betreuen, unterrichten und begleiten die Schülerinnen und Schüler Ihrer Klassen bestmöglich unter den jeweiligen örtlichen Voraussetzungen. Sie haben sich in viele neue digitale Werkzeug und Kommunikationswege eingearbeitet und garantieren durch Ihr Engagement, Ihre Unterstützung eine sinnvolle „Beschulung“ der Kinder unter Corona-Bedingungen. Es ist uns allen klar, dass dies alles keinen normalen Präsenzunterricht ersetzen kann. Die Beziehungsarbeit, die direkte Interaktion im Klassenzimmer ist durch nichts und niemanden zu ersetzen! Auch das ist sicherlich ein Ergebnis aus dieser Krise.

Für Ihre Leistungen, Ihre Arbeit und Ihr unermüdliches Engagement in den Klassen und in den Schulleitungen bedanken wir uns als Staatliches Schulamt ausdrücklich!

Im Namen des Staatlichen Schulamtes
im Landkreis Nürnberger Land

Joachim Schnabel, SchAD
Fachlicher Leiter

Staatliches Schulamt im Landkreis Nürnberger Land
Hermann-Oberth-Str. 6
90537 Feucht
Tel. 09128-99080-21
j.schnabel@schulamt-nl.de

